
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

МИНИСТЕРСТВО ЗДРАВООХРАНЕНИЯ РЕСПУБЛИКИ УЗБЕКИСТАН 

БУХАРСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ МЕДИЦИНСКИЙ ИНСТИТУТ  

ИМЕНИ АБУ АЛИ ИБН СИНО 

 

ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО 

Глубокоуважаемые коллеги! 

Приглашаем Вас принять участие в работе международной научно - практической конференции 

«Интеграция народной и дополнительной медицины в систему современного 

здравоохранения», организованной Министерством здравоохранения Республики Узбекистан 

в сотрудничестве с кафедрой народной медицины и профессиональных заболеваний Бухарского 

государственного медицинского института. 

Дата проведения: 4 ноября 2020 года в Бухаре 

НАУЧНАЯ ПРОГРАММА КОНФЕРЕНЦИИ: 

1. Международный опыт интеграции народной и дополнительной медицины в систему 

современного здравоохранения; 

2. Образование по направлению «Народная медицина»; 

3. Принципы подготовки, повышения квалификации и переподготовки специалистов по 

направлению «Народная медицина»; 

4. Изучение состава лекарственного растительного сырья и создание фитопрепаратов: 

проблемы и перспективы; 

5. Качество и безопасность народных средств и методов; 

6. Эффективность использования народных и дополнительных методов при лечении 

заболеваний. 

 

МАТЕРИАЛЫ КОНФЕРЕНЦИИ: 

- программа конференции формируется и публикуется по поданным участниками заявкам; 

- планируется издание сборника статей по итогам конференции, материалы будут 

опубликованы в специальном выпуске электронного журнала «Биология и интегративная 

медицина» в соответствии с правилами публикации. 

 

Условия и формы участия в конференции:  

1. Публикация статей без доклада. 

2. Публикация статей и выступление с устным докладом. 

Язык научно- практической конференции: узбекский, русский, английский.  

Тема статей должна быть неразрывно связана с научными направлениями конференции и на 

этой основе должны проводится специальные научно - практические исследования. Автор(ы) 

несут личную ответственность за достоверность предоставленной информации. Материалы, не 

соответствующие требованиям конференции, не будут рассмотрены оргкомитетом и не будут 

возвращены! 

 

 

 

 

 

 



ТРЕБОВАНИЯ К СТАТЬЯМ: 

1.Объём статьи- 5 полных страниц, в формате А4, шрифт Times New Roman 14, размер 14; 

отступ слева - 3см; справа -  1.5 см, сверху и снизу – по 2 см, межстрочный интервал - 1,0; 

2. Название тезиса и статьи пишется большими буквами по середине. На следующей строке 

указываются фамилии и инициалы авторов, научные звания и должности не указываются. Со 

следующей строки следует указать полное наименование организации, города, страны, полные 

контактные данные (раб. и сот. телефоны, электронные адреса). Необходимо подчеркнуть 

фамилию докладчика. 

3. В файле должен быть только один тезис, имя файла должен быть назван фамилией первого 

автора (например, Botirov I.M.docx). 

4. Авторам необходимо полностью разъяснять все сокращения и аббревеатуры, при их первом 

употреблении в тексте. 

5. Статьи принимаются на узбекском, русском и английском   языках. 

6. Статьи сдаются в оргкомитет в 2 экземплярах, на вторых экземплярах должны быть 

проставлены подписи авторов и подпись, подтверждающая согласие руководителя организации, 

а также должен быть сдан электронный вариант тезиса в версии “Word 2007” (или предыдущие 

версии). 

Срок подачи статей до 1 октября 2020 года до 16.00 

 

Вы можете отправить свои статьи по следующему электронному адресу:                                        

e-mail: shaxigiza@mail.ru 

Адрес организационного комитета: 

Бухарский государственный медицинский институт: 

Бухара, Навои, 1, тел / факс: (+99865)-2230050 

Каюмов Холмурод Найимович, кандидат медицинских наук, доцент (заведующий кафедрой 

народной медицины и проф. заболеваний Бухарского государственного медицинского 

института) 

Тел .: (99891) 6453570 

(+99891)4440334;электронная почта : shaxigiza@mail.ru 

 ПРИЛОЖЕНИЕ № 1 

ИНТЕГРАЦИЯ НАРОДНОЙ И ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ МЕДИЦИНЫ В СИСТЕМУ 

СОВРЕМЕННОГО ЗДРАВООХРАНЕНИЯ 

Ю.С. Болтаев, К.Ю. Мамедов 

Ташкентский фармацевтический институт, город Ташкент, Республика Узбекистан 

е-mail: shaxigiza@mail.ru, тел: 

Актуальность 

 Цель 

Материалы и методы 

Результаты 

Выводы 

Использованная литература 

ПРИЛОЖЕНИЕ № 2 

Регистрационная карта докладчика 

“Интеграция народной и дополнительной медицины в систему современного 

здравоохранения” научно- практическая конференция 

 

ФИО докладчика_______________________________________________________ 

ВУЗ(Организация)______________________________________________________ 

Кафедра_______________________________________________________________ 

Ученая степень, дожность, звание_______________________________________ 

Рабочий адрес__________________________________________________________ 

Номер телефона _______________________________________________________ 

E-mail_________________________________________________________________ 

 Название доклада______________________________________________________ 

Потребность в технических средствах (укажите название)________________ 

Дата заполнения_______________________________________________________ 

*форма заполняется всеми участниками, кроме сотрудников института 

mailto:shaxigiza@mail.ru
mailto:shaxigiza@mail.ru


 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

MINISTRY OF HEALTH OF THE REPUBLIC OF UZBEKISTAN 

BUKHARA STATE MEDICAL INSTITUTE 

NAMED AFTER ABU ALI IBN SINO 

 

INFORMATION LETTER 

 

Dear colleagues! 

We invite you to take part in the international scientific-practical conference “Integration of 

traditional and complementary medicine into the modern healthcare system”, organized by the 

Ministry of Health of the Republic of Uzbekistan in cooperation with the Department of Traditional 

Medicine and Professional Diseases of the Bukhara State Medical Institute.  

 

The date of the conference: November 4, 2020 in Bukhara 

 

SCIENTIFIC PROGRAM OF THE CONFERENCE: 

1. International experience in integrating traditional and complementary medicine into the modern 

healthcare system; 

2. Education in the direction of “Traditional Medicine”; 

3. The principles of training, advanced training and retraining of specialists in the direction of 

“Traditional Medicine”; 

4. The study of the composition of medicinal plant raw materials and the creation of herbal remedies - 

problems and prospects; 

5. The quality and safety of folk remedies and methods; 

6. The effectiveness of using folk and complementary methods in the treatment of diseases. 

 

CONFERENCE MATERIALS: 

- the conference program is formed and published according to the applications submitted by the 

participants; 

- it is planned to publish a collection of articles on the results of the conference, the materials will be 

published in a special issue of the electronic journal “Biology and Integrative Medicine” in accordance 

with the publication rules. 

 

Conditions and forms of participation in the conference: 

1. Publication of articles without a report. 

2. Publication of articles and oral presentation. 

Language of the scientific and practical conference: Uzbek, Russian, English. 

The topic of the articles should be inextricably linked with the scientific directions of the conference 

and on this basis special scientific and practical research should be carried out. The author(s) are 

personally responsible for the accuracy of the information provided. Materials that do not meet the 



requirements of the conference will not be considered by the organizing committee and will not be 

returned! 

 

REQUIREMENTS FOR ARTICLES: 

1. The volume of the article - 5 full pages, in A4 format, font Times New Roman 14, size 14; left 

indent - 3cm; on the right - 1.5 cm, above and below - 2 cm each, line-spacing - 1.0; 

2. The title of the thesis and article is written in capital letters in the middle. On the next line, the 

names and initials of the authors are indicated, scientific titles and positions are not indicated. The next 

line should indicate the full name of the organization, city, country, full contact details (office and cell 

phone numbers, email addresses). It is necessary to emphasize the name of the speaker. 

3. There should be only one thesis in the file, the file name is named after the first author (for example, 

Botirov I.M.docx). 

4. Authors need to fully explain all abbreviations, when they are first used in the text. 

5. Articles are accepted in Uzbek, Russian and English. 

6. Articles are submitted to the organizing committee in 2 copies, the second copies must be affixed 

with the authors' signatures and a signature confirming the consent of the head of the organization, and 

an electronic version of the thesis must be submitted in the version of “Word 2007” (or previous 

versions). 

 

Deadline for submission of articles is October 1, 2020 until 16.00 

 

You can send your articles to the following email address: e-mail: shaxigiza@mail.ru 

Organizing Committee Address: 

Bukhara State Medical Institute: 

Bukhara, Navoi, 1, tel / fax: (+99865) -2230050 

Kayumov Kholmurod Nayimovich, Candidate of Medical Sciences, Associate Professor (Head of the 

Department of Traditional Medicine and Prof. Diseases of the Bukhara Medical Institute) 

Phone: (99891) 6453570 

(+99891) 4440334; email: shaxigiza@mail.ru 

 

 ANNEX № 1 

 

INTEGRATION OF PEOPLE AND ADDITIONAL MEDICINE  

IN THE MODERN HEALTHCARE SYSTEM 

Yu.S. Boltaev, K.Yu. Mamedov 

Tashkent Pharmaceutical Institute, Tashkent city, Republic of Uzbekistan 

E-mail: shaxigiza@mail.ru, phone: 
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ANNEX № 2 

 

Presenter Registration Card 

“Integration of traditional and complementary medicine into the modern healthcare system”  

Scientific and practical conference 

 

Full name of the speaker _______________________________________________________ 

University (Organization)______________________________________________________ 

Department_______________________________________________________________ 

Academic degree, position, title _______________________________________ 

Workplace address___________________________________________________________ 

Telephone number __________________________________________________________ 

E-mail____________________________________________________________________ 

Title of the report___________________________________________________________ 

Requirements for technical equipment (indicate the name)________________________________ 

Date of completion_______________________________________________________ 

* the form is filled in by all participants, except for staff of the institute 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


